
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº PRO-181/2011 CONFORME 
PROCESSO-397/2011  

 

 

 

Dados do Protocolo 
Protocolado em: 09/12/2011 10:55:11 

Protocolado por: Taís Ribeiro Pereira 

Dados da Leitura no Expediente 
Situação: Documento Lido 

Lido em: 12/12/2011 

Lido Sessão: Ordinária de 12/12/2011 

Lido por: Taís Ribeiro Pereira 

 

 

Solicita que o Executivo realize a fiscalização 

na estrada da Linha Bonita, no que se refere a 

pesagem dos caminhões que transportam 

madeira. 

Senhor  Presidente: 

Senhores Vereadores: 

O vereador firmatário, no uso de suas legais e regimentais atribuições, vem, através deste, 

apresentar PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS, solicitando que o Executivo realize a fiscalização na 

estrada da Linha Bonita, no que se refere a pesagem dos caminhões que transportam madeira. 

Tal pedido tem por finalidade coibir a passagem de caminhões que transitam neste trecho, acima 

do peso permitido, ocasionando desta forma deterioramento do asfalto recém construído. 

Considerando ainda, que o asfaltamento desta estrada sempre foi uma reinvindicação dos 

moradores e, da forma como vem sendo utilizada em pouco tempo, estará em péssimas 

condições. 

Sem mais para o momento envio minhas cordiais saudações. 

Câmara Municipal de Gramado, 9 de Dezembro de 2011. 
  

 

 

_________________ 

Celso Fioreze 

Vereador PSDB 

  

 


